DECLARACION DE AMOR DEL NADAISMO AL M-19 ENTRANDO EN LA HISTORIA

PALABRAS DE PRESENTACION DEL LIBRO 'AQUEL 19 SERA' EN LA BIBLIOTECA LUIS ANGEL ARANGO EL 12 DE DICIEMBRE DE 1995

POR JOTAMARIO ARBELAEZ

Quiero comenzar con el exordio que encontré en la novela "Con la piel y el pelo", de un escritor beatnik alemán cuyo nombre no recuerdo, y además me robaron el libro, que es parte de una barcarola de los marinos holandeses durante la segunda guerra mundial.

Las muchachas están en los archivos de la policía la tripulación en la tumba y yo soy el único hijueputa que queda para referir la historia

¿Cuántos de los parásitos y gusanos,

a quienes el M-19 planteaba en su campaña de expectativa que lo esperaran,

y en la cual se gastaron medio millón de pesos en avisos en El Tiempo

-según cálculos de don Hernando Santos-,

Y que según se sabe fueron costeados con el dinero obtenido en el primer secuestro hecho en compañía con las FARC,

repito, cuántos parásitos y gusanos de esos estamos todavía hoy aquí?

A dónde está el decaimiento y la falta de memoria que pretendieron curarnos? Dónde la curación a la falta de energía y a la inactividad?

El pueblo colombiano está hoy más decaido y más falto de memoria que nunca, más falto de energía e inactivo que siempre.

No tiene la culpa el movimiento 19 de Abril M-19,

La pandilla de los chicos malos,

que se propuso después de crear una conmoción con sus máscsras entregar a su pueblo una constitución hecha para el pueblo y una paz hecha pedacitos.

Comuneros.

El movimiento se fundó hacia finales del 73 en la finca Jalisco,

de Milton Puentes, senador anapista por Boyacá,

autor de una historia del liberalismo colombiano de casi ochocientas páginas, muy pocas de ellas gloriosas.

El inventor del nombre fue el turco Fayad, Movimiento 19 de Abril M-19 así como había sido el movimiento 26 de Julio M-26, para ser más originales, al menos para que Bateman y Otero no siguieran con el cuento jartísimo de Los

En El Tiempo creyeron cándidamente que se trataba de una gaseosa o tal vez de una píldora estimulante testicular.

Y hasta razón tenían, porque si bien era algo gaseosa la ideología, se trataba de una ideología con los huevos bien puestos. Por lo menos hasta que se los fritaron.

¿Qué tanto se nos ha curado el decaimiento y la falta de memoria?

La falta de energía y la inactividad que esperaban ser contrarrestadas con la aparición en el mercado del M-19, ¿dónde quedaron?

Parecería que ahora están más vigentes que nunca.

Pero no se trata de juzgar aquí esta noche al M-19 que parece que ni la historia lo hará,

y mucho menos lo absolverá como lo hizo con Fidel Castro,

sino de presentar toda la historieta del M-19 en forma de libro.

Un libro voluminoso y hermoso publicado por Planeta en edición que le honra con el itinerario de los hechos de una patota

que resolvió remper con los moldes obsoletos de la revolución ortodoxa

y pegó por el camino de la imaginación en busca del poder con las armas recuperándolas por un túnel

y con el pueblo que del túnel nunca ha salido.

Su autor es Darío Villamizar Herrera, el mismo sobreviviente de la odisea, que ya nos había entregado una colosal compilación de entrevistas que hablan claro sobre la personalidad visionaria y la pierna lesionada de Bateman, el profeta de la paz.

Sobre ese libro, y para refrescarles la flaca memoria, escribí en su momento la siguiente nota,

que creo viene a colación en virtud de la grandeza del comandante desplomado.

Muchos de ustedes se estarán preguntando qué hace un nadaísta de mierda. ... sentado en esta mesa de conspiradores legalizados expirados inspirados y algunos hasta bien colocados

y yo puedo explicarles el sentido de mi presencia contándoles que antes del 7 de Agosto de 1970

llegué a Bogotá con Elmo Valencia el Monje Loco ardidos por el timo electoral perpetrado contra mi general

a cuya campaña había aportado un slogan tan genial que no lo entendió ni la Anapo: "La yerba es verde pero la esperanza es Rojas".

Vinimos a escribir el Libro Rojo de Rojas demandando el fraude y a apoyar al General en su promesa de no dejar posesionar a Pastrana,

promesa que sólo vino a cumplir 24 años más tarde Ernesto Samper.

El nombre del libro lo tomamos de una biblia en papel de arroz chino que nos regalaron para armar varetos.

E hicimos el libro

y nos lo publicó un editor con carnet de la Anapo

quien vendió toda la edición en Vila de Leyva cuando la fundación del tercer partido

y nos dejó viendo un chispero.

Entonces decidimos soltar la especie de que había que fundar la Guardia Roja de Rojas para defender por lo menos la V corta de la victoria

y a alguno de los ciento y pico de congresistas de Anapo que asistían a los baños turcos del Hotel San Francisco le sonó el cuento

y de nuevo perdimos las regalías del invento.

Decidí quedarme en la capital entregado a la poesía para no hacerme otra cosa y en 1980 gané el Premio Nacional de Poesía de La Oveja Negra y Golpe de Dados.

Eran cien mil morlacos y parte de ese premio lo destiné a los presos políticos de La Picota -mis chicos malos- para que tomaran tinto con democracia

y de paso les hice un recital en el patio con asistencia de las reclusas del Pabellón Cocorico -no tenía presa mala

Los aplausos fueron tan nutridos que llegaron a oidos de Bateman quien les mandó por las alcantarillas este mensaje

"No se dejen tramar de ese nadaísta que lo que pasa es que como el público se

le sale en los recitales

quiere aprovecharse de un público cautivo"

Ahora que acabo de ganarme de nuevo el Premio Nacional de Poesía el de Colcultura

algunos bienintencionados amigos me dicen si no voy a hacer la misma jugada de donar algo del premio a los presos políticos

pero mierda que han cambiado los tiempo

si ahora los presos políticos están precisamente presos por estar pichos en plata

Parece que ahora el único que les lleva recitales a los presos es el presidente Samper

(Puedo decir esto con desparpajo porque esta terde me entregaron el cheque con los doce millones de Colcultura)

Termina 1995 con el lanzamiento de este libro de Darío Villamizar Herrera de Aquel 19 será que cuenta la saga de los chicos malos con una objetividad no exenta de amor

a los compas del M que por un ideal que fue tan grande como su poesía sacrificaron por la vida hasta su misma vida

El M-19 de hoy en una legalidad tan grande que se da el lujo de presentar su historia tan tierna como tenebrosa con el sello Planeta en la Biblioteca Luis Angel Arango del Banco de la República ¡Qué legalidad! le sigue dado pasto a sus enemigos

Y mientras el gobierno se tambalea el nadaismo culea

He dicho!

Una de las proezas del M-19 que podrá servirle para su futura canonización (el Che ya está haciendo milagros en Nancahuasu)

fue su resurrección como el fenix de entre las cenizas del Palacio de Justicia y la vuelta a la vida de ese cadáver político que era Gómez Hurtado hasta colocarlo en la Presidencia de la Asamblea Nacional Constituyente gozando en el júbilo de su libertad del síndrome de Patricia Hearst al lado de su secuestrador o salvador que para el caso es lo mismo.

A propósito de este personaje de tan alto talante que fue entregado vivito y coleando en el bar Mr. Ribs para que se tomara un whisky que le costó mil quinientos pesos

luego del único secuestro con final feliz para secuestrado y secuestrador quiero si el tiempo lo permite detallar la crónica del rescate de sus papeles donde jugué papel protagónico a pesar de estar enfermo de gota